



## PIDE OPOSICIÓN

# Gobierno tiene que frenar la deuda

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

La propuesta de Paquete Económico de 2026 que enviará la Secretaría de Hacienda al Congreso el 8 de septiembre debe detener el tren del endeudamiento y priorizar el gasto en salud, que es lo que la población está exigiendo, afirmó en entrevista Ricardo Anaya.

El coordinador de los senadores del PAN expresó que se deben instrumentar políticas para elevar el crecimiento económico y por otra parte, se debe cumplir la reducción del déficit y la consolidación fiscal, lo que no se está logrando.

Clemente Castañeda, coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano, afirmó que exigirán hacer un ajuste presupuestal mayúsculo, para destinar recursos específicos en apoyo a las micro y pequeñas empresas,

las cuales han sido abandonadas en los últimos años.

Subrayó que el presupuesto debe garantizar el cumplimiento de la reforma constitucional para incrementar los salarios del personal de salud, del personal docente y de la seguridad pública en todo el país.

Anaya destacó que “no hay dinero para medicinas, es real el desabasto en el país, no le quieren meter dinero a eso, no han podido resolver los problemas de seguridad”.

“Por ello, vamos a plantear responsabilidad, que no quiebren a México, que dejen de endeudar al país, pero además, que el gasto público se enfoque en aquello que corresponde a las demandas de la población, empezando por el gasto en salud, es verdaderamente criminal la manera en la que han dejado a la gente sin medicamentos”, enfatizó.

Castañeda dijo que debe asignarse un presupuesto específico al Sistema Nacional de Cuidados, compromiso de la presidenta Claudia Sheinbaum.

## SIN MEDICAMENTOS

Es criminal la manera en la se ha dejado a la población sin medicamentos, consideró Anaya, coordinador de senadores del PAN.